

La Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos informa que hoy en horas de la tarde uno de sus vehículos fue incinerado por parte de hombres que se identificaron como disidencias de las FARC, en Caquetá. La Oficina se encontraba en una misión con la Defensoría del Pueblo y la Comisión de la Verdad.

El personal de la Oficina de ONU Derechos Humanos y los demás integrantes de la misión se encuentran bien.

Agradecemos todas las expresiones de solidaridad que hemos recibido.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2020/10/comunicado-ONU-DH-vehiculo-Caqueta.pdf>

[Descargar documento](#)